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平成２４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １１  田中克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) 天神１丁目交差点改良について 

  ア 市道Ａ－３００号線の拡幅の進捗状況について 

  イ 今後の見通しは 

 

２ 環境行政について 

 (1) 粗大ごみの不法投棄防止について 

  ア 休日の自己搬入受け入れについて 

 (2) 分別回収について 

  ア 不分別の防止について 

 

３ 労働行政について 

 (1) ジョブサポートこうのすの開設に伴う市の就労支援事業について 

  ア 概要及び目的について 

 

４ 保健医療行政について 

 (1) 国民健康保険税の改正について 

 (2) 国民健康保険医療費抑制対策について 

 

 

質問順位       １２  織田京子（一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) 地籍調査の再開はあるのか 

  ア 平成１２年以降は休止状態にあるが、その理由は 

  イ 平成１２年までに地籍調査を実施した区域はどこか 

  ウ 固定資産税の平等性や地震による地形変更に役立つと思うが、再開の見込

みは 

 

２ 総務行政について 

 (1) 文書の電子化について 

  ア 保存年数どこまでの書類を電子化するのか 

イ 過去に紛失した書類等はあるのか 

  ウ 電子化によって、すぐにパソコンの画面上で探せるようになるが、無くな

った書類についての対処は 
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３ 教育総務行政について 

 (1) 本市の指定避難所は各小中学校のため、小中学校の洋式トイレ化について 

  ア 現在の数は 

  イ 今後の計画は 

 (2) 緊急連絡網の携帯メール使用について 

  ア 市内の小中学校２７校全てでおこなっているのか 

  イ メールになった理由は 

  ウ メリット・デメリットは 

  エ 携帯を持たない家庭への連絡は 

 

 

質問順位       １３  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 平成２５年度予算編成に向けての市長の基本姿勢について 

  ア 一般会計予算の特徴点について 

  イ 一般会計予算の重要施策について 

  ウ 合併特例債の活用額について 

  エ 一般会計の予算規模について 

 

２ 教育行政について 

 (1) 天文教育の充実について 

  ア 現状における吹上中及び児童館のプラネタリウム、吹上北中の天体望遠鏡

使用の可否について 

  イ 専門家、技術者等の確保について 

  ウ 学校における天文教育について 

  エ 一般市民を対象とした天文講座について 

 (2) 吹上地区３小学校の給食施設について 

  ア 給食調理室建設に伴う各学校の課題について 

  イ 給食調理室建設に伴う学校敷地内の周辺整備について 

  ウ 建物階数及び床面積について 

  エ 調理処理規模について 

 (3) 増設後のパークゴルフ場の運営管理について 

  ア コースローテーションの設定について 

  イ 売店の設置について 

 

 

質問順位       １４  阿部愼也 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) コミュニティバス・フラワー号の予算書及び決算書のあり方について 
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  ア 補助金のみで委託料及び燃料費等の計上が無いのか 

  イ 運賃収入は 

 (2) フラワー号吹上コースの利用者は吹上地域住民の９０％以上となっている

が 

  ア 吹上コースの実態調査をしているか 

  イ １００円・１５０円利用者の数を把握しているか 

  ウ 無料利用者の数はどの様に記録しているのか 

  エ 本年１１月２８日６：３５ 吹上駅南口発北鴻巣駅東口行の利用者の内訳

は 

  オ 同日７：２７ 北鴻巣駅東口発吹上駅南口行の利用者の内訳は 

  カ 同日９：５８ 吹上駅南口発北鴻巣駅東口行の利用者の内訳は 

  キ 同日１０：５２ 北鴻巣駅東口発吹上駅南口行の利用者の内訳は 

 (3) 地域公共交通会議とは 

  ア １１月度会議の内容は 

  イ 積極的に審議いただいたオンデマンドバス交通システムの評価について 

 (4) オンデマンドバス交通システムについて 

  ア 現在の優れたシステムを知っているか 

  イ 高齢者をかかえる世帯では、いずれ自らが高齢者の足にならなければなら

ないことをどう考えるか 

  ウ 高齢者をかかえる世帯に未婚者が多い原因の一つでは 

  エ 超高齢化社会における医療費削減をオンデマンドバス交通システムで考え

られないか 

 

 

質問順位       １５  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 「支え合いの社会」のボランティア活動 

  ア 鴻巣市地域支え合い事業の現状と課題 

  イ 介護予防に関するボランティアの現状と課題 

  ウ 介護予防ボランティアポイント制度導入は 

 (2) 障がい者支援について 

  ア 聴覚障がい者に「黄色いハンカチ」 

  イ 高次脳機能障がいについて 

  ウ 障がい者就労支援の今後は 

 

２ 市民協働行政 

 (1) 安全・安心なまちづくり 

  ア 通学路の緊急合同総点検の結果と今後の対策 

  イ 一括法により「安全・安心なまちづくり」はどう推進できるか 

 


